

Der neue Vorstandsvorsitzende der Stadtparkasse Mönchengladbach ist Antonius Bergmann

Antonius Bergmann hat am 1. April 2021 die Verantwortung als Vorstandsvorsitzender der Stadtparkasse Mönchengladbach von seinem Vorgänger Hartmut Wnuck, der zu diesem Zeitpunkt nach mehr als 32 Jahren Vorstandstätigkeit den Ruhestand begonnen hat, übernommen.

Sein Werdegang ist herausragend. Seit Beginn seiner Ausbildung 1980 ist er ununterbrochen für die Stadtparkasse Mönchengladbach überaus erfolgreich tätig. 1986 führt den Mönchengladbacher sein beruflicher Weg ins Kreditgeschäft, wo er verschiedene Aufgaben – insbesondere im Firmenkundensektor – wahrgenommen hat.

Nach leitender Position im Kreditbereich wurde Antonius Bergmann im Jahr 2007 zum stellvertretenden Vorstandsmitglied und bereits ein Jahr später zum Mitglied des Vorstands bestellt. Neben seinem profunden fachlichen Wissen und seinen Fähigkeiten, den über Jahrzehnte erworbenen Kenntnissen der hiesigen Wirtschaft sowie seiner Nähe zu den Bürgern bringt er die Liebe zu seiner Heimatstadt in sein neues Amt ein.

Der begeisterte Borussia-Fan und Vater zweier Söhne lebt mit seiner Familie in Mönchengladbach. Antonius Bergmann freut sich auf seine Aufgabe, ist sich jedoch durch seine langjährige Vorstandstätigkeit gleichzeitig der übernommenen, großen Verantwortung bewusst.

Mit dieser Veränderung rückt das bisher stellvertretende Vorstandsmitglied Ralf Grewe in den Vorstand auf. Auch er ist seit Ausbildungsbeginn 1988 für die Sparkasse tätig, in den letzten Jahrzehnten im Firmenkundenbereich. An dessen erfolgreicher Entwicklung in den vergangenen Jahren war er maßgeblich beteiligt. Als Vertriebsvorstand wird er sich auch weiterhin für die Unternehmen und Menschen in Mönchengladbach engagieren und sich in die Zukunftsthemen unserer Stadt einbringen.

Ralf Grewe ist verheiratet, Vater einer Tochter und lebt mit seiner Familie in Mönchengladbach-Venn.

Eine Herzensangelegenheit ist ihm sein Engagement im Förderverein der städtischen Musikschule wie auch die weiteren ehrenamtlichen Aktivitäten, insbesondere im Sommerbrauchtum. Er selber würde sich kurz als „Venner Jong“ bezeichnen.

Das langjährige Vorstandsmitglied Helmut Wilms und die stellvertretende Vorständin Sabine Sarnes vervollständigen das Vorstandsteam.

Ziel aller vier ist es, den Erfolg des Hauses weiterzuführen und die Entwicklung der Sparkasse, der Stadt Mönchengladbach und ihrer Bürger voranzutreiben – aktiv, engagiert und gemeinsam.



*Antonius Bergmann
Vorstandsvorsitzender
Stadtsparkasse Mönchengladbach*



*Ralf Grewe
Vorstandsmitglied
Stadtsparkasse Mönchengladbach*